



Bonjour à toutes et à tous,

Nous avons le plaisir de vous informer de la création d'un nouveau Cercle de réflexion à Lourdes dénommé : « **Rebâtir, Ensemble, le Meilleur pour Lourdes** ». Il s'agit d'une association à but non lucratif, ouverte à tous, qui se veut être un véritable lieu de débat et d'échange dans notre ville.

Un cercle de réflexion ou think tank pourquoi ?

Créer un Cercle de Réflexion sous la forme d'une association, c'est faire le choix d'un engagement indépendant, en dehors des structures politiques et des clivages : sans enjeu de pouvoir. Au sein de ce Cercle : chacun est libre de s'exprimer pour enfin replacer le débat sur le terrain des idées et, non plus celui des ambitions politiques personnelles. Le socle de l'association repose trois piliers fondamentaux : comprendre, anticiper, préparer et nos mots clefs sont : réagir, débattre et partager en toute liberté.

En effet, nous souhaitons promouvoir et partager une réflexion avec le plus grand nombre, au moyen de travaux et d'études pluridisciplinaires sur les grands thèmes du débat public local, national et international. Le résultat de nos travaux sera rendu public, largement diffusé dans les médias et auprès des décideurs publics et privés.

Dans les prochaines semaines nous vous invitons à nous suivre et à participer à la rédaction de nos articles sur : « www.remlourdes65.com », ainsi que sur notre page Facebook : « www.facebook.com/REMLourdes ». Nous aurons également plaisir à venir à votre rencontre et être à votre écoute pour faire vivre le débat démocratique, grâce à divers événements que nous organiserons prochainement à Lourdes.

Le Cercle de Réflexion « Rebâtir, Ensemble, le Meilleur pour Lourdes ».

Contact : Marie-Agnès Staricky, ma.staricky@sfr.fr